SUICIDIO Y SALVAIDAS DE CRISIS

16 DE JULIO DE 2022, LAS PERSONAS PUEDEN ACCEDER A LA LÍNEA DE VIDA

Cuando las personas llámen, envíen mensajes de texto o chateen al número 988, se conectaran con consejeros capacitados que forman parte de la red nacional existente de líneas salvavidas para la prevención del suicidio.



REALIPAPES URGENTES

Ya son demasiados los estadounidenses que padecen crisis suicidas o de salud mental y que no cuentan con la ayuda y la atención que necesitan. Solo en 2020, se registró una muerte por suicidio cada 11 minutos en EE. UU. y además, entre las personas de 10 a 34 años, el suicidio es una de las principales causas de muerte.



HAY ESPERANZA

La ayuda libre y confidencial las 24 horas del día, los 7 días de la semana a las personas en crisis suicida o con angustia emocional es muy útil. La Línea de vida ayuda a miles de personas a superar situaciones de crisis cada día.

MAS FACIL PE ACCEPER

El paso a un código de marcación de 3 dígitos fácil de recordar permitirá un mayor acceso a los servicios que salvan vidas.







